



# Cómo impacta la nueva ley presupuestaria federal en su cobertura de Medicaid

14 de julio de 2025

Es posible que haya escuchado en las noticias o de familiares o amigos que Medicaid podría cambiar. Es posible que haya escuchado hablar de algo como el proyecto de ley titulado *Big Beautiful Bill* o los recortes presupuestarios federales. El 4 de julio de 2025, el presidente Trump promulgó una nueva ley presupuestaria federal. La nueva ley presupuestaria federal produce cambios en Medicaid, pero la mayoría tardarán años en entrar en vigencia. Estas preguntas frecuentes explican lo que está sucediendo y cómo se verá impactado a partir de ahora.

## **¿Cambiará mi cobertura de Medicaid?**

Entendemos que existe preocupación por las noticias recientes sobre los cambios y recortes presupuestarios, pero, por ahora, nada ha cambiado en lo que respecta a sus beneficios de Medicaid en Maryland.

## **¿Qué está haciendo Maryland con respecto a los cambios nuevos en Medicaid?**

El Departamento de Salud de Maryland está evaluando cómo impactará la nueva ley federal en nuestros programas y las personas a las que prestamos nuestros servicios. Por ahora, no hay ningún cambio en la elegibilidad, los servicios o la cobertura de los miembros. Medicaid de Maryland mantiene su compromiso de garantizar que reciba la atención que necesita cuando la necesite.

Antes de que se produzca cualquier cambio, le enviaremos un aviso oficial. De esta forma, sabrá exactamente qué esperar y cuándo. Recibirá el aviso por correo postal o electrónico, según la forma en que nos haya solicitado que nos comuniquemos. Recuerde mantener su información de contacto actualizada para que pueda recibir la información y los avisos importantes. Conozca [cómo actualizar su información de contacto](#).

## **¿Me notificarán si se produce algún cambio en mi cobertura?**

Sí. Antes de que se produzca cualquier cambio, le enviaremos un aviso oficial. De esta forma, sabrá exactamente qué esperar y cuándo. Recibirá el aviso por correo postal o electrónico, según la forma en que nos haya solicitado que nos comuniquemos. Recuerde mantener su información de contacto actualizada para que pueda recibir la información y los avisos importantes. Conozca [cómo actualizar su información de contacto](#).

## **¿Debo tomar alguna medida para conservar mi cobertura?**

No debe tomar ninguna medida para conservar su cobertura. Recuerde mantener su información de contacto actualizada para que pueda recibir la información y los avisos importantes. Asegúrese de renovar la cobertura de Medicaid cuando reciba el aviso. De lo contrario, siga utilizando su cobertura de Medicaid como de costumbre para las citas, las recetas y otros servicios. Conozca [cómo renovar su cobertura de Medicaid o actualizar su información de contacto](#).

### **¿Con quién puedo hablar si tengo más dudas sobre mi cobertura de Medicaid?**

Estamos aquí para ayudarlo si tiene dudas sobre sus beneficios, elegibilidad o servicios actuales.

- **Para obtener información sobre sus beneficios o servicios:**
  - Llame a su [organización de atención médica administrada](#). Encontrará su número en el reverso de su tarjeta del seguro.
  - También puede llamar a la línea de ayuda de HealthChoice al 800-284-4510 o usar su [formulario en línea](#).
- **En caso de dudas respecto de la elegibilidad:**
  - Llame a [Maryland Health Connection](#) al 855-642-8572.